

ADAPTADOR BROADCOM BCM57416 ETHERNET 10 GB 2 PUERTOS BASE-T PARA HPE (P26253-B21)

Host Adapters



DESCRIPCIÓN GENERAL

¿Tu centro de datos se enfrenta constantemente al reto de proporcionar una mayor seguridad y fiabilidad en una solución escalable y rentable para el ancho de banda de tu red? Los adaptadores de Ethernet HPE Gen10 Plus son soluciones Ethernet de 1 Gb, 10 Gb, 10/25 Gb y 100 y 200 Gb escalables y compatibles con los servidores HPE Gen10 Plus para servicios de nube híbrida, datos móviles y aplicaciones de retransmisión de vídeo. El servidor es la base de cualquier centro de datos, pero no funciona solo. Cuando un elemento de la cadena se ralentiza, también lo hace el resto. Mantén la red y los datos funcionando a la perfección gracias a un ecosistema de adaptadores de red, transceptores, cables, conmutadores y servidores de HPE.

Hoja de datos Page 2

CARACTERÍSTICAS

Mejor rendimiento

Los adaptadores Ethernet HPE Gen10 Plus han sido diseñados para una gran variedad de anchos de banda y aplicaciones sensibles a la latencia.

Reduce el uso de CPU con soporte para distintas descargas de E/S, incluidas la tunelización y RDMA.

Fiabilidad y seguridad

Los adaptadores Ethernet HPE Gen10 Plus autentican las actualizaciones para las NIC cuyo firmware registrado, es correcto y de confianza para reducir la instalación de firmware no autorizado.

Protege las aplicaciones, los datos y la infraestructura del servidor al autenticar el firmware firmado digitalmente a través de una arquitectura de raíz de confianza.

Especificaciones técnicas

Adaptador Broadcom BCM57416 Ethernet 10 Gb 2 puertos BASE-T para HPE

Product Number (SKU)	P26253-B21
Velocidad de los datos	10 Gb
Tipo de bus	PCle Gen3x8
Formato	Puesta en marcha

Para obtener información
técnica adicional, modelos
disponibles y opciones, consulte
las QuickSpecs

Toma la decisión de compra correcta.

Contacta con nuestros especialistas en preventa.

Llamar para comprobar disponibilidad







Comprar ahora



Comparte ahora



Obtener actualizaciones



HPE POINTNEXT

Accede a especialización en cada paso de tu proceso de TI con HPE Pointnext Services. Advisory Services se centra en los objetivos y resultados de tu negocio para diseñar tu transformación y construir una hoja de ruta a la medida de tus retos específicos. Nuestros Servicios profesionales y operativos ayudan a acelerar los plazos hasta la producción y a mantener la TI estable y fiable.

Servicios operativos de HPE Pointnext Services

- HPE Datacenter Care ayuda a modernizar las operaciones de TI. Asóciate con un
 equipo de cuenta asignado, accede a especialización técnica, una experiencia de
 llamada mejorada te brinda acceso prioritario, elige soporte de hardware y software,
 implementa supervisión proactiva para adelantarte a los problemas y accede al
 aprovisionamiento inteligente y a las mejores prácticas de TI de HPE.
- HPE Proactive Care ofrece una experiencia de llamada mejorada y ayuda a reducir los problemas con informes y recomendaciones proactivos y personalizados. Esto también incluye soporte para el software de colaboración de proveedores de software independientes (Red Hat, VMware, Microsoft, etc.). Más información
- HPE Foundation Care ayuda cuando hay un problema y ofrece varios niveles de respuesta. Se incluye soporte de software de colaboración y proporciona asistencia de solución de problemas para proveedores independientes de software que se ejecutan en tu servidor. Más información

Otros servicios relacionados

La **Retención de medios defectuosos** es opcional y solo es aplicable discos o unidades Flash/SSD seleccionadas sustituidas por HPE debido a un mal funcionamiento.

Los **Créditos de servicio HPE** ofrecen un menú de servicios técnicos, acceso a recursos adicionales y capacidades especializadas.

Los **servicios educativos HPE** brindan una gama completa de servicios destinados a apoyar la ampliación de la capacitación de tu plantilla para la transformación digital.

Consulta con tu representante de ventas o el partner de canal autorizado de HPE para resolver dudas adicionales y otras opciones de soporte.

HPE GREENLAKE

<u>HPE Greenlake</u> es la oferta líder de TI como servicio de HPE que brinda la experiencia en la nube a aplicaciones y datos en todas partes (nubes múltiples, centros de datos y extremos) con un modelo operativo unificado. HPE GreenLake ofrece servicios de nube e infraestructura como servicio para cargas de trabajo locales, totalmente gestionado en un modelo de pago por consumo.

Si buscas más servicios, como por ejemplo soluciones de financiación de TI, consulta aquí.

© Copyright 2021 Hewlett Packard Enterprise Development LP. La información contenida en este documento está sujeta a modificación sin previo aviso. Las únicas garantías de los productos y servicios de Hewlett Packard Enterprise figuran en las declaraciones expresas de garantía incluidas en los mismos. Ninguna parte del contenido de este documento debe considerarse una garantía adicional. Hewlett Packard Enterprise no se responsabilizará de los errores u omisiones técnicos o editoriales que pudiera contener el presente documento.

Piezas y materiales: HPE proporcionará los materiales y las piezas de repuesto compatibles con HPE necesarios mantener el hardware cubierto.

Las piezas y los componentes que hayan alcanzado su vida útil máxima y/o sus limitaciones de uso máximo, como se establece en el manual de funcionamiento del fabricante, las especificaciones rápidas del producto o la hoja de datos técnicos del mismo, no se proporcionarán, repararán ni sustituirán como parte de este servicio.

La imagen puede diferir del producto actual